

# NGO

## **Kegiatan Bhakti Kesehatan Gerakan Intervensi Serentak Pencegahan Stunting Di Wilayah Hukum Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke 78 Tahun 2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Jun 26, 2024 - 14:17



*Kegiatan Bhakti Kesehatan Gerakan Intervensi Serentak Pencegahan Stunting Di Wilayah Hukum Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke 78 Tahun 2024*

Pada hari Rabu, tanggal 26 Juni 2024, telah berlangsung dengan penuh kehangatan dan semangat kegiatan Bhakti Kesehatan Gerakan Intervensi Serentak Pencegahan Stunting di Puskesmas Sagaranten, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024 yang diinisiasi oleh Polres Sukabumi.

Hadir dalam acara ini adalah Polsek Sagaranten, Koramil 0622-11/Sagaranten, serta tim dari Puskesmas Sagaranten. Tak ketinggalan, warga masyarakat juga turut hadir memberikan dukungan penuh.

Kegiatan ini dilaksanakan secara serentak dengan Zoom Meeting yang dipimpin oleh Kapolres Sukabumi, didampingi oleh Forkopimda Kabupaten Sukabumi. Hal ini menunjukkan komitmen dan sinergi antara kepolisian, militer, dan pemerintah daerah dalam upaya pencegahan stunting di wilayah ini.

Kapolsek Sagaranten, dalam kesempatan tersebut, memberikan bantuan makanan tambahan berupa 10 paket untuk ibu hamil. Setiap paket berisi susu vitamin, tisu bayi, sampo bayi, pempes, sikat gigi dan pasta gigi, Yakult, serta telur. Bantuan ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam

meningkatkan gizi dan kesehatan ibu hamil di masyarakat.

Kegiatan berjalan lancar dan kondusif hingga selesai pada pukul 10.30 WIB, tanpa adanya kendala yang berarti. Hal ini menunjukkan partisipasi aktif serta dukungan penuh dari seluruh pihak yang terlibat.

Demikianlah laporan singkat yang dapat kami sampaikan. Kami akan terus mengembangkan upaya-upaya positif dalam melayani dan melindungi masyarakat. Terima kasih atas izin dan perhatian yang diberikan.